

Von: Nationalparkgemeinde <Nationalparkgemeinde@siesbach.de>
Gesendet: Mittwoch, 29. Juli 2020 16:21
An: Klaus Mildenberger
Betreff: Information: CORONA Verdachtsfall

Liebe Bürger*innen,

die Firma NOKIA/IRIS hat mich darüber informiert, dass ein Mitarbeiter von PRO-CONNECT unter CORONA **Verdacht** steht. Er wurde unverzüglich zu einem CORONA Test beordert – das Ergebnis steht aus. Aufgrund des vorhandenen Kontaktes mit den anderen Bauarbeitern stellt die Firma NOKIA/IRIS vorsorglich die Bauarbeiten in der Straße „Im Eck“ nach Schließen eines noch offenen Grabens vor einer Hauseinfahrt zunächst ein.

PRO-CONNECT verlegt das Glasfaserkabel in Siesbach.

Alle weiteren Schritte liegen im Verantwortungsbereich des Gesundheitsamtes – ich werde euch über die weitere Entwicklung informieren, sobald ich neue Informationen habe.

Es ist geboten, die geltenden Abstands- und Kontaktregelungen einzuhalten.

Bitte diese Information mit Besonnenheit und Ruhe aufnehmen und auch so an die „Nachbarschaft ohne E-Mail“ weitergeben.

Vielen Dank.

Herzliche Grüße

Klaus

Nationalparkgemeinde Siesbach
Der Bürgermeister
Klaus Mildenberger
Hauptstr. 47
55767 Siesbach
Tel.: (06781) 933 671
Mobil: 0174 345 5067
nationalparkgemeinde@siesbach.de